

Résolu: D'autoriser la remise à la "Bitulithic Paving Company", d'un dépôt de \$25.84, fait en rapport avec la construction d'un trottoir sur la rue Johnson.

8.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc, informant le Bureau qu'il a suspendu de ses fonctions M. Delisle, oiler à la station de pompes de Notre-Dame de Grâce.

Résolu: D'approuver la suspension dudit M. Delisle, et de remplacer ce dernier par M. R. Lapointe.

9.—(16007) Sur recommandation de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, il est

Résolu: D'autoriser la remise à "The Sicily Asphaltum Paving Company" d'un montant de \$131.50, représentant un dépôt fait en rapport avec la construction d'un trottoir permanent sur les deux côtés de l'avenue Laurier, de la rue Mance à l'avenue Esplanade.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc, recommandant de nommer M. L. S. Sutcliffe commis à l'atelier de Notre-Dame de Grâce.

Résolu: De continuer M. Sutcliffe à la position de commis, temporairement, et sur bon plaisir.

11.—Il est

Résolu: De donner instructions aux chefs des divers départements, de préparer et fournir leurs estimés pour l'année 1914, d'hui au 1er novembre prochain.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 30 septembre 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président. Tous présents.

1.—(15002) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, au sujet des permis à accorder pour l'installation de lampadaires sur les trottoirs.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les règlements 343 et 364 soient amendés, de façon à permettre l'installation de lampadaires sur permis spécial de l'Ingénieur de la Cité, et aux conditions qu'il jugera à propos, le tout sujet à l'approbation du Bureau des Commissaires.

Quant au genre de lampadaires à adopter, le Bureau décide de laisser cette question à l'Ingénieur en Chef qui, d'accord avec le Surintendant du Département de l'Eclairage, jugera dans chaque cas, le genre de lampadaires qui devrait être adopté.

2.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$10,623.28, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—MM. C. S. Hillman et H. C. Brodie s'étant présentés devant le Bureau et s'étant plaints de la construction de magasins et d'édifices à appartements sur les rues Vendôme et Grey, alors qu'il existerait une loi prohibant la construction de tels édifices sur ces rues, il est

Résolu: De référer la question au Département en Loi, pour savoir si cette loi, au cas où elle existerait, serait de nature à primer les règlements de la Ville de Montréal.

4.—(15995) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, recommandant de voter une somme additionnelle de \$3,000 pour parfaire le montant nécessaire pour l'exécution des travaux d'urgence aux fondations de la station de pompage du Bassin Elgin.

Résolu: De voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

Resolved: To authorize the refund to the Bitulithic Paving Co. of a deposit of \$25.84, made in connection with their contract for the laying of a sidewalk in Johnson street.

8.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Water Department, informing the Board that he suspended Mr. Delisle, oiler at the Notre-Dame de Grâce pumping station.

Resolved: To approve of the suspension of Mr. Delisle, and to replace the latter by Mr. R. Lapointe.

9.—(16007) On the recommendation of the Superintendent of the Road Department, it was

Resolved: To authorize the refund to the Sicily Asphaltum Paving Co. of a deposit of \$131.50 made in connection with their contract for the construction of a permanent sidewalk on both sides of Laurier avenue, from Mance street to Esplanade avenue.

10.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Water Department, recommending that Mr. L. S. Sutcliffe be appointed clerk at the Notre-Dame de Grâce shop.

Resolved: That Mr. Sutcliffe be further employed as clerk temporarily and during good pleasure.

11.—Resolved: That instructions be given to the heads of the different departments to prepare and furnish their estimates for the year 1914, between now and the 1st November next.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 30th Sept. 1913, p.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair, and all the members of the Board.

1.—(15002) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department on the permits granted for the installation of lamp-posts on sidewalks.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that by-laws 343 and 364 be amended so as to allow the installation of lamp-posts on a special permit from the City Engineer and upon the conditions he may deem fit, the whole subject to the approval of the Board of Commissioners.

As to the kind of lamp-posts to be adopted, the Board decided to leave the matter with the Chief Engineer who, jointly with the Superintendent of the Light Department, will determine in each case of the kind of lamp-posts to be used.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$10,623.28, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

3.—Messrs. C. S. Hillman and H. C. Brodie having appeared before the Board and having complained that stores and apartment houses were being built on Vendôme and Grey streets, in spite of the fact that there exists a law prohibiting the erection of such buildings on said streets, it was

Resolved: To refer the matter to the Law Department in order to know whether said law, if the same exist, is effective notwithstanding the precedence of any by-laws of the City of Montreal to the contrary.

4.—(15995) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, recommending that an additional sum of \$3,000 be voted to make up the amount required for the carrying out of urgent works on the foundations of the Elgin Basin pumping station.

Resolved: To vote said sum for the above purposes.